

Semarak Pahlawan, Mahasiswa KKN 56 Mengadakan Lomba Untuk Anak-Anak



Semarak Pahlawan, Mahasiswa KKN 56 Mengadakan Lomba Untuk Anak-Anak

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM), Universitas Malikussaleh kelompok 56 menyelenggarakan lomba dalam rangka memperingati hari pahlawan di Gampong Alen Kecamatan Syamtalira Bayu. Aceh Utara, Kamis (10/11/2022)

Ketua kelompok 56 lucky Ade Kurniawan mengatakan, lomba ini mengusung tema semarak hari pahlawan 2022 pahlawanku, idolaku! Berharap kedepannya agar lebih menanamkan semangat belajar kepada anak-anak di desa Alen.

"Lomba ini kami adakan untuk menyambut hari pahlawan bertujuan agar para generasi muda khususnya anak-anak desa Alen tidak lupa akan jasa para pahlawan, dan selalu memiliki rasa nasionalisme juga membangun rasa percaya diri serta kreativitas," ujarnya.

Khaidir MSi, selaku DPL KKN mengatakan bahwa tema pahlawanku idolaku yang diusung dalam kegiatan lomba ini merupakan hal positif yang dapat ditanamkan dalam jiwa anak-anak sejak dini agar lebih mencintai pahlawan sendiri dibandingkan dengan super Hero yang ada di film Avengers. Dengan kegiatan ini diharapkan dapat membentuk karakter positif pada diri anak-anak sejak usia dini.

Perlombaan yang diadakan diantaranya yaitu, lomba mewarnai, lomba bernyanyi lagu wajib nasional, lomba baca puisi, lomba makan kerupuk, lomba tebak gambar pahlawan nasional. Acara ini disambut antusias oleh anak-anak dan juga warga setempat.

Sofyan selaku Geuchik Gampong Alen menyambut baik kegiatan ini, beliau berharap dengan adanya acara ini dapat menjadi motivasi bagi anak-anak Desa Alen agar selalu semangat terutama dalam bidang pendidikan.

"Kegiatan hari ini merupakan kegiatan positif yang diadakan oleh kelompok 56, ini juga dapat menjadi salah satu kegiatan yang nantinya diharapkan mampu mengasah kepercayaan diri maupun pengembangan diri anak-anak. Kami sangat berterimakasih kepada mahasiswa KKN-PPM kelompok 56 yang telah menyelenggarakan acara ini" ujar Sofyan.

Sofyan berharap agar kedepannya kegiatan seperti ini juga dapat terus di selenggarakan dan dapat menjadi semangat baru bagi anak-anak untuk terus belajar.

Kelompok KKN-PPM 56 di bimbing oleh Khaidir MSi sebagai Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), beranggotakan 15 Mahasiswa yang diketuai oleh lucky Ade Kurniawan dan 14 lainnya yaitu, Sekar Mayang Sari, Nursela, Desi Auliza, Dwi Shinta, Nuril Khasanah, Rukun Boangmanalu, Rahmazani, Lulu Amelia, Supriadi Tamba, Syarah, Arya Permana, Enita Miranda, Kartini Dahri, dan M.Ricky Zulham.[tmi]

Tanggal: 12 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),